

Lutschtablette Novirex®Tabl hilft zu 100% gegen Covid19!

Ob geimpft oder nicht geimpft: Jeder kann mit Covid19 angesteckt werden. Ein starkes Immunsystem oder die Einnahme von CDL- oder MMS-Tropfen helfen jedenfalls, aber sie sind offiziell nicht anerkannt. Im «NET-Journal», Nr. 3-4 2021, brachten wir einen Beitrag unter dem Titel «Die Lutschtablette als Alternative zum Impfen und zum Lockdown» und ein Interview mit Dr. Hans Holzgang, CEO der Firma Novelpharm, der diese Lutschtablette namens Novirex mit einem Team entwickelte. Zitat Dr. Hans Holzgang: *“Die Lutschtablette Novirex wurde bei Novelpharm entwickelt. Es ist eine Kombination von Antimalaria- und antiviralen Substanzen, die wir in separaten Studien getestet haben. Über hundert ‘Covid-19’-positiv getestete Patienten wurden unter ärztlicher Aufsicht geheilt. Die Reports zeigen, dass ab dem Zeitpunkt der Einnahme der neuartigen Lutschtablette keine Verschlechterungen mehr auftraten, das Fieber in max. 30 Stunden weg war und die Symptome nach fünf Tagen praktisch verschwunden waren... Alle zwei Stunden zwei Tabletten lutschen, am besten schon bei den ersten Symptomen. That’s all!”*

Siehe hierzu den Beitrag http://www.borderlands.de/net_pdf/NET0321S42-47.pdf

Das war im Frühling 2021. Inzwischen wurden im In- und Ausland weitere Covid-19-Patienten mit Novirex zu 100% geheilt. Man kann also von mehreren hundert Geheilten sprechen. Novirex ist in jeder Apotheke erhältlich, aber nur als Nahrungsergänzungsmittel. Der Grund liegt darin, dass es noch keine offizielle Zertifizierung gibt, weil eine von der EU finanzierte Präventionsstudie an 90'000 Probanden erst geplant ist. Dennoch ist Novirex gegen Covid19 äusserst wirksam und **nimmt jedem Anwender die Angst vor dem Virus.**

Es war vorgesehen, dass Dr. Hans Holzgang am geplanten Kongress «Kosmische Energie in Technik und Heilung» vom 13./14. November in Stuttgart über die Corona-Situation und Novirex referieren würde. Doch die Corona-Situation hat sich gerade in Baden-Württemberg verschärft, und die Regeln verlangen, dass jeder Teilnehmer in einer Apotheke in der Warnstufe einen PCR-Test (Rachenabstrich) hätte machen müssen. Dies hätte Absagen zur Folge gehabt. Deshalb haben wir beschlossen, **den Kongress auf den 18./18. Juni 2022 zu verschieben.** Wir selber hätten uns übrigens als **bekennende Ungeimpfte** ebenfalls diesem Test unterziehen müssen!

Dr. Hans Holzgang bietet nun Novirex jedem Kongress-Interessenten und Leser des NET-Journals an! Ein Paket mit 3 Packungen zu je 60 Stück kostet Fr. 185.-/160 Euro und reicht für eine Behandlung. Novirex funktioniert schon bei der Eingangspforte im Rachenraum und auf allen Ebenen der Virenreplikation. Hunderte Covid-Kranke waren nach max. 30 Stunden fieberfrei und in wenigen Tagen ohne Symptome. Bei schwachen Symptomen reicht die Einnahme von 1-3 Tabletten, bei stärkeren Symptomen 3 Tabletten alle fünf Stunden.



Falls Sie die Tabletten bestellen wollen, teilen Sie uns dies umgehend per e-mail mit. Wir stellen Ihnen dann eine Vorausrechnung. Nach Begleichung erhalten Sie die Tabletten zugestellt.

Es freut uns, wenn wir mit diesem Super-Mittel zur Behebung von Covid-19 beitragen können.

Mit freundlichen Grüssen

Stoy & Nye Lemmings

8200 Schaffhausen, 30. Oktober 2021

Jupiter-Verlag, Emmersbergstr. 1, T. 052 620 01 04

E-Mail: sekretariat@jupiter-verlag.ch